

surant de conservation, ces admirables documents romains dont la valeur artistique s'ajoute à l'intérêt archéologique. L'on ne peut que féliciter le gouvernement syrien et le ministre de l'Instruction Publique S. E. Mohamed bey Kurd Aly d'avoir consenti aux dépenses occasionnées par cette indispensable installation. L'on n'aura garde d'oublier de voir en cette circonstance l'action très éclairée de M. Collet, Conseiller pour l'Instruction Publique de l'Etat de Syrie.

Les Fouilles de la Citadelle d'Alep

Les fouilles de la Citadelle d'Alep, interrompues durant plus de deux mois ont pu être reprises le 21 Juillet grâce à l'aide apportée par l'Autorité Militaire qui a consenti à fournir temporairement les sentinelles nécessaires à la surveillance des détenus travaillant sur les chantiers archéologiques. L'on doit remercier vivement MM. les Généraux Pichot Duclos et Allégrini du beau geste qu'ils ont fait en faveur de la science. Il convient de rappeler en la circonstance que le Général Pichot-Duclos fut le premier fouilleur de la Citadelle d'Alep. Bien des morceaux architecturaux du célèbre monument, en particulier l'admirable porte dite "du Harem" ont été dégagés par ses soins il y a six ans.

Les travailleurs poursuivent actuellement le déblaiement du palais royal dont faisait partie le bain découvert (voir numéro de Juin). Les fragments de céramique recueillis en ce point sont particulièrement abondants et précieux et contribuent à l'enrichissement du petit Musée annexe de la Citadelle.

La grande salle du palais dont les voûtes étaient soutenues par d'immenses piliers se dégage peu à peu malgré l'énorme hauteur des terres (5 à 6 m.) qui retarde le déblaiement.

